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Abstract:

Rashid Ben mallek is considerd one of the most critics interested in the semiotic method since
he seems that he has a critical strategy in the transfer of Semiology knowledge in translation,
supervision, and practice than in the Arabic prose texts.

According to Greimas's theory and the French researcher Anne Henault admitted :« Rashid
Ben mallek recognized from the first time the hole [semiotic]project with all its requirements
and difficulties» this essay reveals the backgrounds ,the efforts and the vision of Rachid Ben
mallek .

Key words: Backgrannds , vision (point of view ), practice, narration, Greimas's theory,
Semiology Rashid Ben mallek

Résumé:

Rashid Ben Mallek parmi les détracteurs arabes qui a lI'attention sur le programme sémiotique
Il semble une stratégie monétaire dans le transfert de la surveillance de l'application des
connaissances de la sémiotique plus et la pratique des textes arabes récit selon la théorie
Greimas et chercheur francais Anne Henault reconnaitre «et Rashid ont réalisé le propriétaire
depuis le premier coup d’ ceil le projet [sémiotique ] générale avec toutes ses exigences et
difficile » révele que l'argent pour les fonds et les efforts et la vision sémiotique Rashid Ben
Mallek .

Mots clés: Fond ,vision, sémiotique, I'exercice, Rasheed entre le propriétaire, le récit, la
théorie Greimas.
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- 1970 : Du Sens. Essais Semiotiques d'A .J Greimas (Le Seuil).
- 1971 : Sémiotique narrative : récrits bibliques, Chabrol et Marin, Langages,
N 22, (Larousse).
- 1972 : Les langages de Jarry. Essai de sémiotique Littéraire de M. Arrivé
(Klincksieck).
- 1973 : Sémiotique Littéraire de J.C.Coquet, langages, n 31 (Larousse) ®.
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- Questions concernant certains faculté que I'on préte a I'nomme( 1867). "
- Conséquences de quatre incapacités(1867).
- Fondements de la validité des lois logiques(1867).
- Comment se fixe la croyance( 1879).
- Comment rendre nos idées claires (1879).
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